



Entrevista / Arturo Ávila (Diputado Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO GONZÁLEZ).- “Hace unas horas, a las 3:40 de la mañana, aprobamos en lo particular con 353 votos a favor la reforma constitucional que le otorga nuevas facultades a la Guardia Nacional, me parece importante decirlo porque la realidad es que hubo intentos fallidos en el pasado, hubo intervención del Poder Judicial para que no obtuviera ninguna modificación y, hoy finalmente, le hacemos justicia al pueblo de México que nos apoyó y nos dio el mandato de poder modificar la Constitución y tener una Guardia Nacional sólida, fortalecida, robusta y que seguramente va a coadyuvar a la seguridad interior del país”.

<https://drive.google.com/file/d/1Yg3f9NC1Q2Qii25Ztv4sDTdsDaoHkoi1/view>